

Zum vorletzten Mal in der alten Curlinghalle

Curling Nächste Woche öffnet die Bieler Curlinghalle wieder ihre Tore. Es ist die zweitletzte Saison in den alten Räumlichkeiten. 2015 ziehen die Curler in die Stades de Bienne.

Ab dem 19. Oktober gleiten die Steine wieder übers Eis der Bieler Curlinghalle. Denn am Samstag in einer Woche findet das alljährliche Eröffnungsturnier statt. Dabei stehen spannende Spiele und gemütliches Beisammensein auf dem Programm. Hermann Vöggtli, Verwaltungsratspräsident der Curlinghalle Biel, blickt auf eine interessante Saison mit vielen Höhepunkten.

Olympiasieger zu Gast

Besonders freut sich Vöggtli auf die Touring-Trophy, welche vom 25. bis 27. Oktober stattfinden wird. Denn das Turnier, welches vom Curling Club Touring Biel organisiert wird, feiert dieses

Jahr sein 25-Jahr-Jubiläum. An der Trophy werden Nachwuchsteams, Aktive und ehemalige Curler teilnehmen. Jahr für Jahr zieht die Touring Trophy vor allem viele Teams aus dem Seeland an. Laut Vöggtli haben sich für dieses Jahr 30 Teams angemeldet, die gegeneinander antreten werden. An der 25. Trophy werden auch zwei Gruppen aus Tschechien und eine aus Frankreich mitspielen. Zudem wird der ehemalige Olympiasieger Patrick Hürlimann teilnehmen. Die Touring-Trophy ist die ideale Vorbereitung für die kommende Saison – und nebenbei ist sie auch lukrativ: Das Gesamtpreisgeld beträgt 27 000 Franken.

Für Neueinsteiger

Für alle, die das Curlen gerne einmal ausprobieren möchten, findet vom 1. bis 2. November der New Comer Cup statt. Dabei bilden zwei Curler zusammen mit zwei Neueinsteigern ein Team. Das Turnier

Die Turniere im Überblick

Oktober:

- 19. Eröffnungsturnier
- 25.–27. Touring-Trophy

November:

- 1.–2. New Comer Cup
- 22.–24. Grenchner Cup

Dezember:

- 5. Bieler Chlauer-Turnier
- 14.–15. Juniorenturnier

Januar:

- 11.–12. Juniorinnen B, 3. Teil
- 17.–18. Turnier Sie + Er
- 21.–22. Veteranenturnier

Februar:

- 28.–2.3. Prix de Bienne

März:

- 21.–22. Schlussturnier nvb

beginnt mit einem Einführungskurs mit technischen und praktischen Instruktionen. Bis zum 21. Oktober läuft die Anmeldefrist.

Letztes Jahr fanden im Oktober in der Bieler Curlinghalle die EM-Trials statt. Auch dieses Jahr hätte die Curlinghalle Biel die Zustimmung zur Durchführung dieses Grossevents erhalten, erklärt Vöggtli. Dadurch, dass sich in der Kategorie der Männer Adelsboden und in der Kategorie der Frauen Davos vorzeitig qualifizieren konnten, werden die Qualifikationsspiele dieses Jahr nicht stattfinden. Vöggtli bedauert dies sehr, zum einen sei es ein sehr spannendes Sportereignis, und zum anderen gingen dadurch natürlich auch wichtige Einnahmen verloren.

Vorfreude auf die neue Halle

Für Vöggtli und die Bieler Curlingclubs ist es die zweitletzte Saison in den alten Wänden der Curlinghalle Biel. 2015 ziehen die drei Curlingclubs in die neuen Stades de Bienne. Dem CC Biel, dem CC Grenchen sowie dem CC Touring Biel werden in den neuen Räum-

lichkeiten mehr Platz zur Verfügung stehen. Die neue Curlinghalle wird sechs und nicht nur fünf Rinks aufweisen. Dadurch besteht die Möglichkeit zur Durchführung von Europa- oder gar Weltmeisterschaften, was dem Bieler Curlingsport neue Impulse verleihen wird. Mit den neuen Hallen gehört Biel zu jenen Orten, die als Zentrum für den Schweizerischen Curlingverband und dessen Nachwuchsarbeit vorgesehen sind.

Auch wenn es bis dahin noch ein weiter Weg ist, sei die Vorfreude auf die neuen Eisflächen riesengross. «Die Verhandlungen laufen, und mit kleinen Schritten bewegen wir uns aufs Ziel zu», so Vöggtli.

Nadja von Burg

Link: www.curling-biel.ch

Link: www.bielertagblatt.ch
 Anmeldeformular für den New Comer Cup im November